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13:26　開会

開催概要説明

出席委員5名、欠席委員0名、員外1名　議長

【総務部所管事務調査】

開会挨拶

挨拶及び概要説明

議事1　所管事務調査について

(1)第7次別海町総合計画について

資料に基づき基本構想の内容を説明する。

第1部　序論

第1章　計画策定にあたって

1　計画策定の目的

2　総合計画の役割

3　計画の構成と期間

第2章　別海町を取り巻く動向

1　時代の潮流

2　別海町の概要

3　別海町の課題

第2部　基本構想

第1章　別海町の将来像

第3部　重点プロジェクト

今後の策定の流れに係るスケジュールは資料のとおり。

10月には、議会に対して基本構想案及び基本計画案を示す。

質疑

委員 8番 西原 将来人口について、資料の人口は、現在の人口より多いが、修正するのか。

総合政策課長 佐々木 資料については、策定済みの「別海町人口ビジョン」より引用しているが、策定

委員会等でも指摘があった。現在の人口部分のみ実態に合わせた数値に修

正する予定である。

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 主幹 松本　博史

1　目指すべき将来像

委員長 10番 小林

総合政策課長 佐々木

2　将来像を実現するための基本目標

3　施策の体系

委員の出欠

総務部長 竹中　　仁

総合政策課長 佐々木栄典

防災交通課長 麻郷地　聡

防災交通課主査 武田　聖士

小椋　哲也

西原　　浩

出席

出席

出席説明員

出席森本　一夫

総務課長 今野　健一総務部次長 今野　健一

財政課長 寺尾真太郎 税務課長 宮本　栄一

松壽　孝雄

小林　敏之

出席

出席

尾岱沼支所長 福原　義人 総合政策課主幹 皆川　　学

総合政策課主任 金澤　亮太

委員外の出席 議長

第8回総務文教常任委員会　要点記録

開閉会日時 平成30年8月30日(木曜日) 会議場所 別海町議会委員会室1
開会 13:26

閉会 14:32

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

小林

小林委員長 10番

委員長 10番

総務部長 竹中

委員長 10番 小林

副委員長 ６番 森本 ボランティアの育成などの記述について、言葉ではわかるが、町が推進していきた

いという思いと地域の実態は現実的にリンクしていない。今後、どのように住民

活動を活性化していくのか。



第8回総務文教常任委員会　要点記録

(2)その他

　所管からの報告事項

①矢臼別演習場の訓練の結果と今後の予定について

②平成30年度地方交付税の交付状況について

③地域合同防災訓練の結果について

【委員会内部協議】

総務部長 竹中 補足であるが、人口ビジョンに記載されている合計特殊出生率については、そも

そも人口を一定程度維持することを狙って策定されているビジョンであり、その目

標に対して目指すべき合計特殊出生率を設定しているため、数値に根拠があ

るものではなく、その数値を目標に子ども・子育て支援策を推進するという考え

の性質である。

委員 1番 小椋 産業に関する記述の中で、地域資源があって当たり前でなく、10年後も安定

して生産がなされるように生産基盤をしっかり守るという記述があってもよいかと

思うが、これまでの住民の意見聴取の中でそのような意見がなかったか。

総合政策課長 佐々木 そのような意見はなかったと記憶しているが、いまの意見についても今後の策定

手続きの中で整理していきたい。

総合政策課長 佐々木 策定委員会の中で、いま本案をもんでいる。その中で、ご指摘のような議論が

みえてくると思う。

副委員長 ６番 森本 単位町内会に個人が加入しない問題が多い中で心配がある。計画について

は、最終的に住民目線で検証し、策定していただきたい。

総合政策課長 佐々木 住民懇話会の中でも同様の話が出た。条例を作ってでも半強制的に町内会

の加入を、という意見もある。充分、地域の意見を聴き、策定を進めていきた

い。

委員 8番 西原 人口ビジョンの合計特殊出生率については、どういう算出をしたか。

総合政策課長 佐々木 いま資料を持ち合わせていないので、算出方法は把握していないが、数値につ

いては、人口ビジョンの数値を引用している。

質疑

副委員長 ６番 森本 ヘリボン訓練とは何か。

総合政策課長 佐々木 隊員をヘリに乗せて、降ろして散らばして、またヘリに乗る訓練である。な

お、空挺降下訓練は、パラシュートで降りてくる訓練。

委員 8番 西原 将来像に記載されているキャッチコピーは、6次総合計画のキャッチコピーにあた

るものか。

総合政策課長 佐々木 記載されているコピーは、いまは案の段階なので、この資料に記載されているも

のが計画のキャッチコピーになるかはまだ決まっていない。

内容説明総合政策課長 佐々木

委員長 10番 小林

委員 8番 西原 オスプレイは、何台来るのか。また、駐機するのは演習場の中なのか。

総合政策課長 佐々木 オスプレイは、6機。道内の3演習場の訓練全体で6機としているので、6機

来る可能性もある。帯広から各演習場に向かう。ヘリボン訓練等が終われ

ば、また帯広に戻る。

財政課長 寺尾 内容説明

委員長 10番 小林

防災交通課長 麻郷地 内容説明

質疑なし

質疑

委員 8番 西原 8.4%減が税の影響ということであるが、詳しく説明を。

財政課長 寺尾 税収が6,800万円ほど伸びて来たため、多く収入があったのなら、その分交

付税いらないでしょ、という考えで交付税が減っている。逆に、住民税収入

が下がった分は、その分交付税として見込まれることとなる。

委員長 10番 小林
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議事2　その他

(1)意見交換会について

(2)意見交換会及び視察研修に係るスケジュールについて

自由討議 討議結果

10月3日から4日の日程で調整を行う。

委員長 10番 小林

自由討議 討議結果

別海高校との意見交換会に向けては、事前質問を提出する。

小林 14:32　開会委員長 10番


